



Medienmitteilung

Alt-Bundesrat Samuel Schmid als Präsident der BDP-Gönnervereinigung gewählt

An der heutigen Gründungsversammlung der Gönnervereinigung der BDP Kanton Bern im Restaurant Rathaus wurde Alt-Bundesrat Samuel Schmid als deren Präsident gewählt. Die Gönnervereinigung bezweckt die Förderung der bürgerlichen Mittepolitik im Kanton Bern.

Alt-Bundesrat Samuel Schmid hielt in seiner Eröffnungsrede eine kurze Rückschau über die Geschehnisse seit den Regierungsrats- und Grossratswahlen. Samuel Schmid attestiert, dass nach den Grossratswahlen sofort kurzfristige Massnahmen eingeleitet wurden. Des Weiteren rät er der Partei, weiterhin Politik mit Rückgrat zu machen. Denn Probleme zu bewirtschaften ist kein Programm – vielmehr sind nutzenstiftende Lösungen gefordert. Anstatt temporären Modeströmungen zu folgen, ist eine Rückbesinnung auf klare Werte angezeigt: lösungsorientiert, sachpolitisch und vorwärtsgerichtet.

Der Tagespräsident Erich Feller, Vize-Fraktionspräsident, führte anschliessend durch die Gründungsversammlung und erläuterte den Zweck der Gönnervereinigung, wonach die bürgerliche Mitte-Politik und vor allem die Aktivitäten der BDP im Kanton Bern gefördert werden soll. Es können sowohl Einzelpersonen, Ehepaare als auch juristische Personen der Vereinigung beitreten. Auch eine Parteimitgliedschaft ist keine Voraussetzung.

Die anwesenden Mitglieder wählten verdiente BDP-Vertreter /-innen in den Vorstand der Gönnervereinigung. So wird diese von Alt-Bundesrat Samuel Schmid präsiert. Die definitive Namensgebung wird im Rahmen der ersten Mitgliederversammlung stattfinden.

Bei einem Lunch vor dem Berner Rathaus wurde im Anschluss an die Gründungsversammlung auf die Gründung angestossen.

Auskunft:
Heinz Siegenthaler, 079 813 24 34

Bern, 10. Juni 2014